



31.07.2019, Information aus dem Vorstand:

Schreiben an den Gemeinderat Bettmeralp

Wir haben die zuständigen Behörden der Bettmeralp über die Gründung der IGZW Bettmeralp informiert. Im Besonderen haben wir erwähnt, dass die Zweitwohnungsbesitzer erbost sind, über die markante Erhöhung der Gebühren und darüber, dass sie bei der Gestaltung des neuen Reglements nicht vertreten waren. Das Leistungsangebot findet ebenfalls keinen Anklang. Der Vorstand hat von der Versammlung den Auftrag erhalten, mit den zuständigen Behörden eine für beide Seiten akzeptable Lösung zu erarbeiten. Wir verlangen deshalb von den Behörden rasch möglichst eine Aussprache und erwarten, dass die IGZW Bettmeralp als geschätzter und gefragter Ansprechpartner akzeptiert wird.

Wir warten gespannt auf eine Antwort und einen Terminvorschlag.